

VERANSTALTUNGEN

DEZEMBER

SAMSTAG, 23.12.

Adventsrundfahrt

🕒 15.30–18.25 Uhr
Einstimmung auf die Adventswoche: Fahrt auf dem Greifensee mit Glühwein. Einsteigen ab 15.15 Uhr, Tickets über [sgg-greifensee.ch](https://www.sgg-greifensee.ch). Schiff. Schiffsfahrts-Genossenschaft Greifensee.

DONNERSTAG, 28.12.

Nordic Walking

🕒 9–10.30 Uhr
Kosten und Infos ☎ 044 980 03 58. Treffpunkt bei der Scheune Höhenstrasse / Hans Röllistrasse Scheuren Forch. Susanne Marti.

FREITAG, 29.12.

Dörfli-Preisjassen

🕒 13.45–17.00 Uhr
Restaurant Dörfli Maur.

JANUAR 2024

DIENSTAG, 2.1.

Walkinggruppe Forch

🕒 9–10.15 Uhr
Kosten und Infos ☎ 044 834 11 61 oder ✉ corinne.mueller@bluewin.ch. Treffpunkt vor Restaurant Krone. Corinne Mueller.

Brennholzgant

🕒 Ab 13.30 Uhr
Brennholz lang und Brennholz gespalten als Sterrugel, anschliessend Bewirtung in der Waldhütte Stuhlen. Waldhütte Stuhlen. Holzcorporation Maur.

DONNERSTAG, 4.1. UND 11.1.

Nordic Walking

🕒 9–10.30 Uhr
Kosten und Infos ☎ 044 980 03 58. Treffpunkt bei der Scheune Höhenstrasse / Hans Röllistrasse Scheuren Forch. Susanne Marti.

SAMSTAG, 6.1.

Schatzchammer im Wettsteinhaus

🕒 13.30–16 Uhr
Brockenhaus geöffnet. Wettsteinhaus Aesch, Ortsverein Aesch/Scheuren/Forch.

Adventsfenster-Anlässe

Freitag, 22. Dezember

Sonja Matzinger www.sonjagartenart.com, Eggenbergstrasse 3, Aesch, Tag der offenen Tür 8–20 Uhr. Familie Mehlfeld, Kirchrain 6, Maur, ab 17 Uhr Garagenapéro.

Sonntag, 24. Dezember

Offene Weihnacht, Kirche Maur, ab 17 Uhr.

Burg Maur

🕒 14–17 Uhr
Ausstellungen und Druckwerkstatt offen. Burg Maur, Museen Maur

«So lebte man auf dem Land – damals in Ebmingen»

🕒 14–17 Uhr
Führungen auf Anfrage. Ortsmuseum Mühle, Museen Maur.

SONNTAG, 7.1.

Neujahrskonzert mit dem Norea Trio

🕒 17 Uhr
Hyunjong Reents-Kang, Violine, Eva Lüthi, Viloncello und Petya Mihneva Falsig am Klavier mit Kammermusik. Kirche Maur. KulturMaur.

DIENSTAG, 9.1.

Memory Mittagstisch

🕒 Ab 11.30 Uhr
Treffen für Betroffene von Gedächtnisschwierigkeiten und Angehörige. Anmeldung bis www.kreuzbuehl.ch Freitag, 5.1. unter ☎ 043 366 13 11 oder per Mail an ✉ alter@maur.ch. Reformiertes Kirchgemeindehaus Kreuzbühl. Anlaufstelle 60+.

Walkinggruppe Forch

🕒 9–10.15 Uhr
Kosten und Infos ☎ 044 834 11 61 oder ✉ corinne.mueller@bluewin.ch. Treffpunkt vor Restaurant Krone. Corinne Mueller.

Archiv für Ortsgeschichte

🕒 10–16 Uhr
Gebäude Kindergarten Rainstrasse 2, Maur. Museen Maur.

MITTWOCH, 10.1.

Familienkafi mit schönem Spielbereich

🕒 9.30–11 Uhr
Treffpunkt für Kinder zwischen 0 und 5 Jahren mit ihren Mamis, Papis, Grosseltern. Wettsteinhaus, Aesch, Ortsverein Aesch/Scheuren/Forch.

Power Voices – Chorproben

🕒 19.30–21.30 Uhr

Für alle Sangesfreudigen, auch als Einstieg für ein grosses Musical-Projekt im Herbst 2024. Kirche St. Franziskus, Ebmingen. Chor Power Voices.

DONNERSTAG, 11.1.

Metall-Sammlung

🕒 6.45–17 Uhr
Das Metall muss ab 6.45 Uhr bereitstehen. Ganzes Gemeindegebiet, Abteilung Tiefbau und Sicherheit.

«Computeria» Maur – Die Welt des Computers spielerisch entdecken

🕒 14–16 Uhr
Kostenlos lernen, wie Computer funktionieren: surfen im Internet, Umgang mit Mobile, Einrichten einer E-Mail-Adresse, Online-Banking verstehen und erledigen können. Schulhaus Looren Aesch/Forch – Mehrzweckraum. Pro Senectute.

Spielnachmittag

🕒 14–17 Uhr
Für Erwachsene. Ref. Kirchgemeindehaus, Ebmingen. IG Spielnachmittag Binz.

Infoabend Schülertausch im Ausland

🕒 18.30–19.15 Uhr
Für Zweit-Sek-Schüler, Dritt-Sek-Schüler und Gymischüler. Mit oder ohne Eltern. Sekundarschule Looren, Lernarena. AFS Intercultural Programs Switzerland.

Probe Singkreis Maur

🕒 20–22 Uhr
Für alle, die Freude am Singen haben. Keine speziellen Vorkenntnisse notwendig. Kirchgemeindehaus Kreuzbühl. Singkreis Maur.

FREITAG, 12.1.

Neujahrspausch 2024 FDP-Maur

🕒 18–22 Uhr
Gemütliches Zusammensein mit Kesselfondue und Fleisch vom Smoker. Einladung gilt für Kinder und Erwachsene, bitte anmelden bis www.kreuzbuehl.ch Freitag, 5.1. unter ✉ events@fdp-maur.ch. Kirchgemeindehaus Kreuzbühl. FDP Maur.

Theater «Der gestiefelte Kater»

🕒 20–23 Uhr
Tickets über [theaterfaellanden.ch](https://www.theaterfaellanden.ch). Zwicky-Fabrik Fällanden. Theatergruppe Fällanden.

Verantwortlich:
Dörte Welti

PERSÖNLICH



Der Zürcher Yves Keller wurde 2022 zum Gemeindepräsidenten von Maur gewählt. Beruflich ist der 47-Jährige in einer leitenden Funktion bei der ZKB tätig. Der zweifache Familienvater bezeichnet sich als Brückenbauer und Teamplayer.

Darf man als Gemeindepräsident ans Christkind glauben?

Natürlich – in vielen Kulturen ist der Glaube an das Christkind ein wichtiger Bestandteil der Weihnachtstradition.

Was wünschen Sie sich persönlich?

Es mag abgedroschen klingen, ist aber aktueller denn je: Frieden, mehr Respekt, Toleranz und Zufriedenheit auf der Welt.

Sie sind ein Präsident des Volkes – und suchen den Kontakt zu den Menschen. Wie viele Apéros haben Sie im Advent besucht?

Ich zähle die Apéros nicht – es waren einige. Die Begegnungen sind immer wieder sehr bereichernd und geben mir Energie, mich für das Gemeinwohl zu engagieren.

Gibt es ein «gesellschaftliches» Pflichtenheft für einen Gemeindepräsidenten?

Gute Frage; ich denke, als Präsident sollte man seine eigenen Interessen zurückstellen und sich verpflichten, das Gemeinwohl zu fördern. Mein Ziel ist es, konkret zu dienen, soziale Verantwortung

wahrzunehmen und in den vielfältigen Begegnungen Impulse für ein konstruktives Miteinander zu geben

Welche Veranstaltungen meiden Sie?

Veranstaltungen, die vorwiegend Eigeninteressen bedienen und nicht in einem grösseren Sinne auf das gesellschaftliche Wohlergehen gerichtet sind.

Wie viel Sinn macht es, angesichts der Stromknappheit Weihnachtsbeleuchtung im Garten aufzuhängen?

Ich denke nicht, dass mit einer LED-Beleuchtung im Garten ein grossflächiger Stromausfall provoziert wird. Licht ist für uns Menschen von grosser Bedeutung, gerade in der etwas trüben Jahreszeit. Daher finde ich es sinnvoll, natürlich immer mit Mass. Wir fahren gut, wenn wir informiert bleiben, Eigenverantwortung tragen und das Gemeinwohl im Auge behalten.

Wie sieht es bei Ihnen aus?

Bei uns zuhause ist es weihnachtlich dekoriert.

Verraten Sie uns, was es an Heiligabend bei Kellers zu essen gibt – Fondue chinoise?

Ja genau, wir dürften in guter Gesellschaft sein (lacht) – ich freue mich jetzt schon auf das gemütliche Nachtessen mit der Familie.

Welche Vorsätze fassen Sie fürs neue Jahr?

Beruflich und in der Gemeinde will ich mit hohem Einsatz am Ball bleiben, auf die wichtigen Projekte fokussieren, diese vorantreiben und dort, wo ich bin, einen Unterschied machen, spürbar und gleichzeitig nahbar sein. Privat möchte ich zusammen mit meiner Familie reisen und etwas Neues entdecken.

Interview:
Thomas Renggli